

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	06.05.2019

### Neudefinition des Straßenverlaufs der Colonia-Allee in Köln-Holweide

Die Prüfung des Zentralen Namensarchivs hat ergeben, dass der in der Akte definierte Straßenverlauf der Colonia-Allee in Köln-Holweide nicht mehr den heutigen örtlichen Gegebenheiten entspricht.

Die Colonia-Allee wurde am 24.01.1983 benannt und führte vom Schlagbaumsweg in Höhe der Hausnummer 235 in nordöstliche Richtung, schwenkte nach etwa 260 Metern nach Norden ab, schwenkte nach weiteren 200 Metern nach Osten ab, und endetet dann nach etwa 450 Metern.

Eine Anpassung der amtlichen Definition an die aktuellen örtlichen Gegebenheiten ist nunmehr erforderlich, da die Colonia-Allee etwa 870 Meter weiter in südliche Richtung verläuft, um dann in die Bundesstraße L 286n zu münden.

Eine nachträgliche Beschlussfassung ist nicht notwendig. Die Straßenakte des zentralen Namensarchivs wird entsprechend korrigiert.

Anlage: Plan